



Michaela Hütter

*Sie ist nun frei
und unsere Tränen
wünschen ihr Glück.*

Goethe

DANKE

für die einfühlsame Anteilnahme;
für die tröstenden Worte –
gesprochen oder geschrieben;
für eine stumme Umarmung oder einen Händedruck,
wenn Worte fehlten;
für die Gedenkkerzen, die für Michi entzündet wurden;
für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft.

Danke Herrn Herbert Neurauter für die berührende
Gestaltung der Verabschiedung.

Danke Herrn Karl Neurauter, seiner Familie und
seinen Mitarbeitern für ihren großen Einsatz,
Michi nach Hause zu bringen und ihre
einfühlsame Hilfestellung.

Danke Frau Gabi Öfner, Frau Petra Kreiser und
Frau Maria Witting von der Gemeinde Zirl
für die administrative Unterstützung.

Danke Herrn Pfarrer Gabriel Thomalla für die Segnung.

Wir sind unendlich traurig.

In unseren Herzen und Gedanken wird Michi
immer bei uns sein.

Die Trauerfamilie

Zirl, Januar 2018